

Les collectes pour le Point Chaud reprennent !

Pour l'Avent, nous vous proposons comme chaque année, une action de partage avec les personnes les plus démunies d'entre nous. Le Point Chaud situé rue des Mobiles, près de la gare, et sa quarantaine de bénévoles ont pour mission d'accueillir et d'écouter des personnes isolées, souvent sans domicile et sans repère, tous les jours de la semaine, matin et après-midi, pour un petit déjeuner, des boissons, la douche et le lavage du linge. D'année en année, nous constatons que les passages ne diminuent pas...

Nous recevons régulièrement plus de 40 personnes le matin et de 20 à 30 l'après-midi.

Ceci ne peut nous laisser indifférents...

Pour remplir notre mission, nous avons besoin de vos dons en nature, des produits d'hygiène

(Gel douche, shampoing, eau de toilette, brosses à dent, dentifrice, savon liquide pour les mains (pas de savonnette par mesure d'hygiène), mousse à raser, rasoirs jetables)

mais aussi des produits alimentaires

(café moulu et soluble, thé, infusion, sucre en morceaux, confiture, sirop (menthe en particulier), chocolat en poudre, tablettes de chocolat, gâteaux secs (pas de viennoiseries – péremption))

Une corbeille sera disposée à la porte des églises pendant le temps de l'Avent pour recueillir vos dons en nature.

Merci par avance de ce que vous pourrez faire !